

Absage des Weihnachtslagers 2020

Auf Grund der anhaltenden Corona Pandemie wird das Weihnachtslager 2020 in Tenero abgesagt

Leider muss der SJV erneut ein Lager in diesem Jahr absagen. Das Weihnachtslager mit traditionell hoher Beteiligung (ca. 150 Judoka) und der integrierten PISTE-Talentselektion kann dieses Jahr nicht stattfinden, da es für die Gesundheit der Teilnehmer*innen und der Ausbreitung der Corona Pandemie ein zu grosses Risiko darstellt. Die Durchführung der PISTE-Selektion wurde, wie in einem vorherigen Schreiben bereits kommuniziert, auf einen früheren Zeitpunkt verschoben und angepasst. Mögliche Szenarien einer Durchführung des Lagers wurden durchgespielt. Dabei ist der SJV zum Schluss gekommen, dass die Einhaltung aller Hygieneregeln und Schutzmassnahmen mit einer Gruppe von 150 Personen im Rahmen des Weihnachtslagers nicht garantiert werden kann. Da die Gesundheit aller Teilnehmenden die oberste Priorität des SJV ist, wird in diesem Jahr auf genanntes Lager verzichtet.

Wir bitten um Verständnis und hoffen, dass die Enttäuschung über die Absage der Freude über mehr Familienzeit in den Weihnachtsferien weicht.

Mit freundlichen Grüsse,

Das Lager-Team des SJV